
 

 

邑楽町教育委員会会議録 

開会年月日時刻 令和 3年 12月 22日（水）午前 11時 00分 

閉会年月日時刻 令和 3年 12月 22日（水）午前 11時 33分 

開会の場所 邑楽町役場 2階 201会議室 

議案事項 
議案第 34号 邑楽町小学校就学援助費支給要綱の一部を改正する 

要綱について 

その他 

 

１）令和４年１月行事予定について 

 

２）次回教育委員会について 

 

３）その他 

 

出席者 

教 育 長    藤江 利久 

委   員    岡田 真幸 

委   員    谷津 洋子 

委   員    中村 郷志 

委   員    橋本 明香 

説明員 

学校教育課長   中繁 正浩 

生涯学習課長   田中 敏明 

教育委員会書記  髙橋 克徳 



 

 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

 

ただ今より、12月定例教育委員会を開会いたします。 

それでは今回の議事録署名人を決定いたします。 

中村委員、橋本委員にお願いします。 

続きまして、教育長事務報告をさせていただきます。 

 

前回の教育委員会から今日まで、行事予定表を基に主なものを説明させ

ていただきます。11月 27日及び 28日は役場職員採用 3次試験を行いま

した。28日の午後には根岸弥生さんのベートーヴェン生誕 250年プロジ

ェクト魂紀行を鑑賞しました。7年間に及ぶコンサートの最終日というこ

とで、熱のこもった演奏に触れることができ、深く感動いたしました。

12 月 1 日は課長会議がありました。3 日の午前は校長会があり、午後に

は東部地区教育長人事会議がありました。6日から 10日まで議会定例会

が開かれました。10日の午後には町教育研究所の運営委員会が開かれ、

来年度に向けての案を協議しました。13日は館林邑楽ブロック人事会議

が館林市役所でありました。14日の午後は管内小･中学校の ALT採用につ

いてのプロポーザル審査を行いました。16日は部落解放同盟統一交渉に

出席しました。18日は邑楽町婦人会のつどいに出席しました。19日は、

おうらフラフェスティバルに出席しました。20日は課長会議がありまし

た。21日は東部教育事務所の訪問がありました。 

 

何かご質問・ご意見等ありますか。ないようですので、次に議事に入り

ます。議案第 34号邑楽町小中学校就学援助費支給要綱の一部を改正する

要綱について、中繁学校教育課長より説明をお願いします。 

 

邑楽町では、小中学校において児童生徒 1 人に 1 台のノートパソコンを

配備し、自宅に持ち帰ることができるようになっております。ノートパ

ソコンを持ち帰ってオンライン学習をするには、自宅で Wi-Fi 環境に接

続する必要があります。そこで、オンライン学習に必要な通信費につい

て、就学援助費に算入するため、別表に追加するものでございます。附

則でございますが、改正後の要綱は 10月 1日から適用するとするもので

ございます。これは、モバイルルータの貸し出しが 10月から始まったこ

とから、運用時期を合わせるものでございます。よろしくお願いいたし

ます。 



 

会議録 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

 

 

 

学校教育課

長（中繁） 

生涯学習課

長（田中） 

議長（藤江） 

 

 

 

 

 

議長（藤江） 

 

何かご質問等ありますか。ないようですので、議案第 34号邑楽町小中学

校就学援助費支給要綱の一部を改正する要綱について、ご承認いただけ

ますでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

議案第34号邑楽町小中学校就学援助費支給要綱の一部を改正する要綱に

ついて、提案どおりに決定いたします。次に、その他の 1）令和 4 年 1

月行事予定について、中繁学校教育課長・田中生涯学習課長より説明を

お願いします。  
学校教育課の 1月の主な予定行事を読みあげる。  
生涯学習課の 1月の主な予定行事を読みあげる。  
何かご質問等ありますか。ないようですので、次に、その他の 2）次回の

教育委員会についてですが、1月 26日（水）午前 9時 30分からでお願い

したいのですが、どうでしょうか。 

 

（賛同の声あり） 

 

それでは、次回の教育委員会は 1月 26日（水）午前 9時 30分から行う

ことに決定しました。その他として皆さんから何かございますか。ない

ようですので、以上で 12月の教育委員会を閉会します。           


